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Marcos
Roldán
asumirá
hoy como
director de
Deportes
-Así lo
confirmaron
desde el
municipio

Jornada de Desarrollo
Productivo y
Comercial Bonaerense
-Tendrá lugar en el día de hoy. Emanuel Aramendi brindó detalles P8

Nuevo servicio de
transporte de pasajeros
para las localidades
-Se trata de una combi municipal que unirá el recorrido
Bragado-Olascoaga-Comodoro Py P5

Un  hombre de 63 años
fue brutalmente golpeado

-El atacante fue aprehendido y resultó ser un familiar P5

P5

El Intendente
habló sobre
su salud
y los retos de
Bragado
-Marcó como sus ejes la
Salud, los Servicios y los
desafíos económicos y
financieros P3
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de BENIGNO TOLEDO y MA-
RIA TERESA REBUFFI.
Bragado, 9 de Mayo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SECRETARIA DE RELACIONES
INSTITUCIONALES

Y LOCALIDADES RURALES

DIRECCIÓN RELACIONES INSTITUCIONALES

CONVOCATORIA PARA CONFORMACIÓN
DE COMISIÓN DE FOMENTO DEL

BARRIO LAS ROSAS

 La Dirección de Relaciones Institucionales de la Munici-
pal de Bragado, en su carácter de autoridad contralor de las
comisiones o sociedades de fomento, convoca a los vecinos
del BARRIO LAS ROSAS a presentar lista de candidatos
desde el 16 de JULIO al 16 de AGOSTO de 2024, con la
finalidad de conformar  la Comisión Directiva y Revisora de
Cuenta del citado Barrio, de acuerdo a lo estipulado en la
Ordenanza Nº 569/87 y sus modificatorias.

 Requisitos para presentación de lista: Lista de los car-
gos completa con nombres y apellido, DNI, domicilio y firma
de cada uno de los candidatos acompañada por nota de
presentación y los avales a la lista (datos personales y firma
de quienes avalan la lista). Cada lista presentará un padrón
parcial digitalizado (nombre y apellido, DNI, dirección de
cada vecino del barrio). Luego de las impugnaciones y co-
rrecciones pertinentes, se conformará el padrón definitivo,
el cual será válido para el acto eleccionario. Los vecinos
interesados en presentación de lista, dirigirse a la oficina de
la Secretaria de Relaciones Institucionales y Localidades
Rurales ubicada en la calle Remedios de Escalada 1988 de
Lunes a Viernes de  8 a 13 hs.

ASOCIACION CIVIL CAMARA
DE TRANSPORTISTA DE BRAGADO

Asamblea de socios Autoconvocados
para normalizar la institución.

Atento la situación de irregularidad en que ha venido
funcionando la institución y de carecer en la actualidad
de autoridades vigentes legalmente constituidas, en el
marco del expediente 21.209-239627 fiscalizado por la
Dirección Provincial de Personas Jurídicas, se convoca a
asamblea de socios autoconvocados el día 26 de Julio
del 2024, a las 10.00 Hs. a los fines de tratar el siguiente
orden del día:

1-Motivos de la convocatoria;
2-Consideración de la aprobación del inicio del pro-

cedimiento de normalización por ante la D.P.P.J.;
3-Elección de una comisión normalizadora de 3 so-

cios por un plazo de 6 meses.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de NELIDA ESTELA UGARTE.
Bragado, 11 de Julio de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

VENDO VW AMA-
ROCK 2016, motor 180
HP -  TDI -  con cuero. Llan-
tas 19 - Ópticas con LED-
color gris plata. Doble ca-
bina. Muy poco uso. Titular
vende. Dólares 24.800.-
PERMUTO

Cel. 1135487753
V. 23/7

VENDO MOTO
HONDA 125 CBF-
Twister. Muy poco uso.
Nuevita. Titular. Patentada-
08 – Certificados. Color
negro. Freno a disco – Arran-
que eléctrico. Valor 1700
dólares. Tomo auto.

Cel. 1135487753
V. 23/7

VENDO CAMION
FORD 4000/91 – Per-
kins 6 – Potenciado – Caja
de 5ta.- 8 bulones. Única
mano- Original- Caja mu-
dancera con buche, puerta
lateral. Muy bien engoma-
do. También pala hidráuli-
ca trasera. Valor
10.900.000 Pesos.

Cel. 1135487753
V. 23/7

El gobierno anunció un nuevo superávit
primario: en junio fue de $488.569 millones
-Lo informó el ministro de Economía Luis Caputo. Destacó que es «la
primera vez desde 2008 que hay seis meses seguidos de superávit».

“Fútbol SA”: el gobierno cargó
contra la AFA pero cometió un
blooper con clubes europeos
-Adorni cargó contra la Asociación por advertir que le pedirá a los
clubes que no sean SA. Cúneo puso como ejemplo de clubes
«privatizados» al Real Madrid y al Barcelona, pero son Sociedades
Civiles, como en Argentina

 A través de redes so-
ciales, el jefe del Palacio
de Hacienda le puso nú-
meros al resultado:
$238.189 millones de pe-
sos.

 Durante junio, el Sec-
tor Público Nacional (SPN)
registró un superávit pri-
mario de $488.569 millo-
nes y un superávit finan-
ciero de $238.189 millo-
nes. En los primeros 6
meses del año, el SPN acu-
mula un superávit prima-
rio mayor a 1,1% del PIB y
un superávit financiero de
0,4% del PIB.

 Desde el Gobierno,
destacaron que “es la pri-
mera vez desde 2008 que
se alcanzan 6 meses consecu-
tivos de superávit financiero”.
Al mismo tiempo destacaron
que “este resultado se logró
sin haber entrado en vigencia
en el período considerado el
capítulo fiscal de la Ley de Ba-
ses, y vuelve a reafirmar el
compromiso del Gobierno con
el equilibrio financiero en
2024”.

 De esta forma, se confir-
ma el sexto mes consecutivo
donde se logra una mayor re-
caudación que los gastos efec-
tivamente pagados del perío-
do y además el sobrante al-
canza para cancelar los intere-
ses de deuda.

 Lo que en la previa hasta
el presidente Javier Milei ha-
bía advertido que  podía ser
negativo, dado la presión para
las arcas públicas del pago de
los aguinaldos, finalmente con-
cluyó con signo positivo.

-El detalle de las
part idas

 Los ingresos totales del
SPN en el mes alcanzaron los
$8.182.494 millones
(+216,6% i.a.). En lo que res-
pecta a la recaudación tribu-
taria, la misma presentó un
crecimiento de +226,7% i.a.
explicado principalmente por
la variación del Impuesto PAIS
y los ingresos correspondien-
tes a los Aportes y Contribu-
ciones a la Seguridad Social
(+236,2% i.a.).

 Entre los tributos ligados
a la actividad económica inter-
na cabe mencionar la recauda-
ción correspondiente al Im-
puesto a las Ganancias
(+213,0% i.a.), al IVA neto de
reintegros (+196,9% i.a.), y los
Débitos y Créditos (+277,5%
i.a.).

 En los primeros seis me-
ses del año el gasto primario
acumuló una reducción de
32% en términos reales. Los
rubros que registraron las ma-
yores bajas son Gasto de Ca-
pital (-82% i.a.), Transferencias

Corrientes Discrecionales
a Provincias (-75% i.a.) y
Resto de Gasto Corriente
(-43% i.a.), que incluye
otras erogaciones como las
transferencias para cubrir
el déficit de parte de las
empresas públicas. Los
subsidios económicos se
redujeron 43% i.a., a pe-
sar de las bajas tempera-
turas registradas desde
mayo y de que los cam-
bios en los cuadros tarifa-
rios de energía eléctrica y
gas en junio no impacta-
ron en los números base
caja del mes.

 Los recursos destina-
dos a la Asignación Uni-
versal para la Protección

Social se incrementaron 16%
i.a. en términos reales entre
enero y junio, reflejando, junto
a la Tarjeta Alimentar y el pro-
grama Primeros 1.000 días, el
refuerzo en los programas so-
ciales que llegan a la pobla-
ción más vulnerable sin inter-
mediarios.

 En lo referente al gasto en
jubilaciones y pensiones, la
reducción interanual en el acu-
mulado de 6 meses se explicó
fundamentalmente por el efec-
to de la fórmula de movilidad
previsional vigente hasta mar-
zo. A partir de entonces, con el
refuerzo del 12,5% otorgado en
abril y el cambio a una actuali-
zación por inflación con menor
rezago, los haberes previsio-
nales comenzaron a crecer en
términos reales. Desde no-
viembre de 2023, la jubilación
sin considerar bonos se incre-
mentó 5%, luego de caer 30%
real en los primeros 11 meses
de 2023. El haber medio del
sistema se incrementó 2% real
desde noviembre, tras exhibir
una baja de 26% entre diciem-
bre de 2022 y noviembre de
2023. (DIB)

 Luego de oficia-
lizar el decreto que
habilita a los clubes
de Fútbol argentinos
a convertirse en So-
ciedades Anónimas
-y por lo tanto ser ce-
rrados, vendidos o
comprados- el go-
bierno cargó contra
periodistas, clubes y
la Asociación del Fút-
bol Argentino (AFA) por opo-
nerse a la medida.

 “Es una opción. Los clu-
bes que deseen transformar-
se en SAD para la incorpora-
ción de capitales privados tie-
nen una posibilidad más. No
vemos el porqué de la queja. A
veces la libertad genera temor
por tantos años de opresión”,
dijo el portavoz Javier Adorni.

 Asimismo, sostuvo que
“incluso la AFA” se “nutre” de
jugadores que pertenecen a
Sociedades Anónimas y que
les “llama la atención” la dis-
cusión porque no ven el moti-
vo “para estar en contra de la
libertad”.

 La referencia de Adorni es
a un tweet del presidente Ja-
vier Milei, quien en la previa
de la final de la Copa América
resaltó que todos los jugado-
res argentinos juegan hoy en
clubes que son SAD, en un in-
tento de justificar el sistema.

 La AFA, por su parte, ya
adelantó que pedirá a los clu-
bes no ser SAD, un esquema
que en el gobierno impulsa el
ministro de Desregulación y
Transformación del Estado,
Federico Sturzenegger. A eso
se sumaron clubes y varios

directores de fútbol.
 A la vez, se reactivaron

los rumores sobre una supues-
ta contraofensiva para crear
una “liga paralela”, para evitar
esa limitación. Aunque no es
una iniciativa sencilla: debería
incluir la posibilidad de clasi-
ficar a torneos internacionales,
lo que implicaría que la Con-
mebol y la FIFA terciarán en
favor de la idea con riesgo de
enfrentarse con la AFA, aso-
ciación “campeona del mun-
do”.

 Durante en anuncio de las
SAD, el ministro de Justicia,
Mariano Cúneo Libarona, incu-
rrió en un bleff: citó al Real
Madrid, el Barcelona y el Ba-
yern Munich como ejemplos
de clubes que se convirtieron
en sociedades anónimas,
cuando los dos primeros no lo
son: se trata de sociedades
civiles, la misma figura que rige
en Argentina.  El Gobierno in-
formó que, a partir del 1° de
noviembre, los clubes del fút-
bol argentino podrán conver-
tirse en Sociedades Anónimas
Deportivas (SAD) y permitió
el ingreso de capitales priva-
dos.

 Cúneo fue diri-
gente de Racing y en
ese momento firmó
un reglamento de
ese club que le pro-
hibe convertirse en
una SA.  Dijo que en
el caso de Racing
probablemente no
sea necesario porque
cuenta con ingresos

suficientes.
-Los cambios
 A través de un DNU fir-

mado por Daniel Roque Víto-
lo, titular de la IGJ, se aproba-
ron modificaciones para regis-
trar públicamente sociedades
y entidades civiles.

 Según dispuso la IGJ, de
acuerdo a los artículos 346 y
347 del DNU de Javier Milei,
“debe aceptarse la participa-
ción de las asociaciones civi-
les y fundaciones como accio-
nistas en sociedades anónimas
y la transformación de las aso-
ciaciones civiles en asociacio-
nes anónimas”, y agrega que
debe “simplificarse la inscrip-
ción de entidades de bien co-
mún constituidas en el extran-
jero para el desarrollo de su
actividad en la república argen-
tina”.

 Esto fue confirmado por el
Gobierno, que informó la reso-
lución de la IGJ a través del
Boletín Oficial N°35.461: “Las
Normas que se aprueban por
medio de la presente Resolu-
ción General entrarán en vigen-
cia el día viernes 1 de noviem-
bre del año en curso”. (DIB)
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COMPRAMOS AUTO ¡¡YA!!
AUTOS – PICK UP – 4X4

FURGONES EN GENERAL
CAMIONES MEDIANOS Y GRANDES

MUY BUENOS – CHOCADOS – FUNDIDOS

-ATENCION:
CANCELAMOS PRENDAS AL DIA O ATRASADAS

-PAGAMOS AL CONTADO $$$
-SUPERAMOS CUALQUIER OFERTA

VAMOS A DOMICILIO

CEL. 1135487753
AUTOMOTORES “DON JUAN”

El intendente Barenghi habla sobre
su salud y los retos de Bragado
• El Jefe Comunal marcó como sus ejes la Salud, los Servicios y los desafíos económicos
y financieros del municipio en el actual contexto nacional

 En una extensa entrevista
que el intendente de Bragado,
Sergio Barenghi, brindó en las
últimas horas, se refirió a su
estado de salud y a los logros
y desafíos de sus primeros seis
meses de gestión. En esta nota,
compartimos los primeros con-
ceptos que Barenghi dejó para
que analicemos los bragaden-
ses.

-SU ESTADO
DE SALUD

 Sergio Barenghi, quien
afrontó hace algunos meses un
delicado tránsito de salud,
manifiesta encontrarse bien
físicamente y se refirió a su
episodio afirmando “Fue un
imprevisto inesperado, a ve-
ces la vida te pone en estas
situaciones. Creo que he su-
perado la peor parte. Ahora
estoy ya en actividad, no en
100 puntos, pero acercándo-
me cada vez más”.

 El intendente explicó que
continúa en tratamiento toman-
do medicación y realizando
controles periódicos. “Es lo
normal en cualquier situación
de estas, pero no hay más ur-
gencias ni cosas que resolver
en lo inmediato.  Ahora tengo
que cuidarme, en cosas como
la comida. A veces uno pasa
de largo algunas cuestiones
que ahora tenés que estar más
atento”, expresó.

-EL BALANCE DE LOS
SEIS MESES DE

GESTIÓN

 Consultado por cómo está
viendo su gestión en este tiem-
po desde su asunción, Sergio
Barenghi explicó que desde el
inicio de la misma debieron
imponer prioridades. “Sabía-
mos que venían momentos di-
fíciles, entonces marcamos
cuatro o cinco cosas en las que
tendría que avanzar la gestión,
principalmente la salud, don-
de estamos haciendo un es-
fuerzo muy grande. También
los servicios, donde notába-

mos el inconformismo de los
vecinos, en cuanto a recolec-
ción y la limpieza. Además fi-
jamos el tema del tránsito,
donde el descontrol era impor-
tante en Bragado, con muchos
reclamos de los vecinos”.

 “Nos pusimos a trabajar
en esos temas, hicimos una
inversión muy grande en sa-
lud, donde contratamos a más
de 60 profesionales que están
trabajando en las salas de pri-
meros auxilios tanto de la ca-
becera, como de las localida-
des rurales. Logramos que
O’Brien tenga guardia médica
las 24hs. del día y que en el
resto de los cuarteles haya
cardiólogos, ginecólogos y pro-
fesionales de distintas espe-
cialidades que no estaban.    Con
eso intentamos que la gente no
tenga que ir hasta el hospital,
donde hay casos que les queda
muy lejos y así descomprimir-
lo, dijo Barenghi quien además
subrayó que el año pasado, con
el cierre del sanatorio y con una
clínica privada limitada, prác-
ticamente la totalidad de la po-
blación se atiende en el noso-
comio municipal.

 En relación a esto Barenghi
explicó: “Este hospital no es-
taba preparado para atender
a toda la población de Braga-
do, siempre se pensó para la
gente que tiene menos recur-
sos. Hoy estamos atendiendo
a todos y eso demanda un es-
fuerzo muy importante. Creo
que lo estamos llevando ade-
lante, no dejamos a nadie sin
atención, incluso mejorando en
los barrios. Tenemos la suerte
que en poco tiempo vamos a
inaugurar un nuevo CAPS que
lo está haciendo la Provincia
en el barrio Los Eucaliptus y
donde nosotros vamos a po-
ner todo el personal necesario
y que tiene características es-
peciales, es casi un mini hos-
pital donde va a haber ambu-
lancias, especialidades. Real-
mente para un sector de Bra-
gado que queda muy alejado
del hospital, va a cumplir una
función muy importante”.

 El Intendente se refirió lue-
go a la gestión en servicios
expresando que se buscó me-
jorar la cotidianidad del mis-
mo con aspectos tan simples
como recoger la basura todos
los días. “Hemos hecho un tra-
bajo muy importante en los
barrios de calles de tierra, tanto
en el Mitchell, como en Fáti-
ma, El Bajo, trabajos de nive-
lación. Ahora estamos hacien-
do otra tarea importante de
escoriado, con 30 cuadras en
este mes y la idea es seguir
con eso en forma permanente
hasta que todas las calles de
Bragado tengan un piso para
transitar en caso de lluvia y que
los vecinos puedan salir.  Es-
tamos trabajando en aspectos
fundamentales de planifica-
ción, como lo hacemos en el
alumbrado público de Braga-
do, en esas tareas estamos
abocados”, destacó.

-UNA DURA REALIDAD
PARA BRAGADO

 Durante la entrevista, el
intendente Barenghi no pudo
omitir el duro contexto por el
que atraviesa el distrito y pro-
fundizó su análisis al expresar
“Lamentablemente es una si-
tuación muy difícil la que está
viviendo el país y Bragado no
es ajeno y hay problemas que
el municipio no está en condi-
ciones de solucionar, la falta
de trabajo, la falta de vivien-
das, lo que paga la gente por
los servicios… Hay muchos
reclamos de ese tipo, nosotros
no estamos en condiciones de
poder solventar ese tipo de
pedidos y sabemos perfecta-
mente que la consecuencia de
eso es que le cortan la luz”.

 Agregó entonces: “La-
mentablemente es la situación
que nos toca vivir.   Creo que
en Bragado si bien, el trabajo
formal, se está sosteniendo por
el esfuerzo grande que están
haciendo las empresas; hay
trabajos vinculados a la cons-
trucción, que se frenaron y
muchísima gente que se dedi-

caban a esas actividades han
quedado sin nada. En la Muni-
cipalidad eso se siente y se
sufre, porque no se puede dar-
le trabajo a todo el mundo. Yo
cobro una tasa por alumbra-
do, barrido, limpieza y conser-
vación de la vía pública; des-
pués recibo una coparticipa-
ción que se va toda práctica-
mente en salud, esa es la fun-
ción central del municipio, pero
hoy se ha ampliado muchísi-
mo y con mucha injerencia”.

 Subrayo entonces “Cuan-
do digo que fijamos priorida-
des, fue precisamente no gas-
tar recursos en cosas que no
son esenciales, son importan-
tes sí.  Por ejemplo, la Doble
Bragado se realizó, pero de otra
manera. Estamos trabajando
para la Fiesta del Caballo, pero
también de una manera muy
austera, no vamos a estar con-
tratando una banda de música
que vale millones de pesos.
Esas cosas que eran normales
en el municipio, hoy no se pue-
den hacer, lo entendimos de esa
manera y fuimos recortando
todo lo que pudimos en esos
rubros para volcarlos en los
rubros principales, como la
salud”.

-EL FINANCIAMIENTO
PARA OBRAS EN LA

LOCALIDAD

 Consultado por la ausen-
cia de recursos de la Nación
para obras en el distrito y la
posibilidad de pensar alterna-
tivas de financiación para las
mismas, como el crédito de
1000 millones que sacó el
municipio de Junín para reali-
zar obras públicas, Barenghi
respondió “Estamos analizan-
do eso y viendo posibilidades.
A mí me preocupa mucho
como va a decantar la situa-
ción del país, realmente quie-
ro seguir teniendo garantiza-
da la posibilidad de seguir
pagando los sueldos para que
el funcionamiento primario del
municipio, esté garantizado.
Estoy pensando en alternati-
vas para hacer obra pública,
pero esto es un día a día. Junín
que es una ciudad tres veces
más grande que Bragado, con
1000 millones de pesos, no es
tanta la obra pública que va a
poder hacer, sería el equiva-

lente a 300 millones de pesos
acá en Bragado que con eso
haces 20 cuadras de cordón
cuneta. Hoy por hoy, no es una
obra pública tan importante”.

 Tras expresar que se está
trabajando con el gobierno de
la Provincia, al cual se le en-
viaron los proyectos afirmó
“Esperamos obtener un fondo
para poder hacer cordón cu-
neta, una obra de alumbrado.
Queremos hacer asfalto hasta
el CAPS nuevo y son obras que
necesitamos ayuda de la Pro-
vincia.  Por otro lado estamos
haciendo obras de pequeña
envergadura, pero desde el
municipio. Hemos podido con
recursos propios comprar un
camión de recolección nuevo,
una retro nueva y pensamos
seguir completando el parque
que es necesario y estaba muy
deteriorado”.

 La entrevista continuó con
el Intendente Barenghi y la cual
ampliaremos en una próxima
edición de “La Voz”
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Destapaciones
ALIANO

-Destape de cloacas
-Limpieza de tuberías
-Hidrolavados
-Limpieza Hidrosinética
-Perforaciones- Encamisados de Pozos
de agua y armado de Bombas

Tel. 425868/425841 – Cel. 459697

-Lunes 15 Microcine: “Shrek” – 15 hs.
-Martes 16 Microcine: “Buscando a Nemo” – 15 hs.
Microcine: “Madagascar” – 17.30 hs.
-Miércoles 17 Microcine: “La Sirenita” – 15 hs.
Microcine: “Tarzán” – 17.30 hs.
-Jueves 18 Biblioteca Comodoro Py: Obra de Títe-
res “El último Tren” Por Diego Suárez – 15 hs.

Entrada Libre y Gratuita
Microcine: “Bichos” – 15hs.
-Viernes 19 Microcine: “Frozen” – 15 hs.
Sala Dómine: Show de Clown por Eli Mola – 18 hs.

A la Gorra
-Sábado 20 Microcine: “La Bella y La Bestia”- 15
hs.
Sala Mayor: “El Mago de Oz” – 17 hs.

Precio $ 5.000 cada entrada
Entradas por Platea uno tickets

-Todas las películas proyectadas en el Microcine durante las
Vacaciones de invierno son de Entrada libre y gratuita.
-Las entradas para el Microcine se retiran por Boletería el
mismo día de la película a partir de las 12.00 hs.
-Se entrega un máximo de 4 entradas por persona.

Comentarios de
actualidad

 En la jornada de ayer el
Dr. Pablo Corniglia Direc-
tor del Hospital Municipal,
anunció la incorporación del
profesional médico Jonatan
Ruiz, como coordinador de
guardia. Ambos coincidie-
ron que la designación me-
jorará la atención del hos-
pital.

 Además, la Municipa-
lidad anunció el nombra-
miento de Marcos Roldán (foto) como director de De-
portes.

*******

 Los días pasan y la dolorosa realidad que están
viviendo familias de Corrientes, se mantiene inaltera-
ble. La Justicia, ojalá encuentre la luz que este caso
está necesitando desde el primer día.

 Esto pone de manifiesto, no sólo la soledad que
acompaña a la gente, sino que a ello se suma el aban-
dono de quienes debieran aportar seguridad y/o pro-
tección.

Barenghi recorrió los trabajos de
mantenimiento y arreglos de calles en Mechita
-»Mejorar los servicios que presta el municipio en las localidades ha sido una prioridad para
nosotros desde el inicio de la gestión», afirmó el intendente

 El intendente municipal,
Sergio Barenghi, visitó el vier-
nes Mechita, en donde avan-
zan los trabajos de limpieza,
mantenimiento y arreglos de
calles.

 «Mejorar los servicios
que presta el municipio en
las localidades ha sido una
prioridad para nosotros des-
de el inicio de la gestión»,
afirmó el intendente, quien
estuvo acompañado por fun-
cionarios del Ejecutivo y tra-
bajadores afectados a las
tareas.

 El plan de trabajo consis-

te en nivelación y manteni-
miento de calles y poda, entre
otras acciones. «Hacía mucho
tiempo que se necesitaba rea-
lizar esta tarea, es muy impor-
tante para Mechita», afirmó
Juan Manuel Barenghi, secre-
tario de Hacienda del munici-
pio.

 Por su parte, Romina Ro-
dríguez, delegada de la locali-
dad, expresó: «Agradecemos
al intendente porque nos per-
mitió hacer este trabajo en con-
junto, que va a mejorar nota-
blemente la vida de los veci-
nos».

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES
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 Invitamos para el día 3 de Agosto
a una experiencia de Test Drive con todas las unidades demo.

 Por tal motivo queremos compartir una mañana
 y almuerzo en el campo «La Pobrecita».

 Contaremos con el servicio de un taller móvil
para poder hacer un servicio rápido en el lugar a tu Ford.

 Quedan todos invitados, para inscribirse deberán hacerlo en
el siguiente link

FORCAM EL CAMINO A TU FORD
Test Drive en Bragado

El municipio confirmó un nuevo servicio de
transporte de pasajeros para las localidades
-Se trata de una combi municipal que unirá inicialmente el recorrido Bragado-Olascoaga-
Comodoro Py, a partir del próximo martes 23. «Estamos dando respuesta a un pedido de
nuestros vecinos», afirmó el intendente Sergio Barenghi

Marcos
Roldán
será el
director de
Deportes

 Según fuentes oficiales, el
intendente Sergio Barenghi, ha
decidido designar como direc-
tor de Deportes a Marcos Rol-
dán, conocido deportista de
nuestra ciudad, corredor de kar-
ting, jugador de fútbol, atleta y
además mecánico de motos.

 Marcos, es el primer direc-
tor de Deportes en la gestión
de Sergio Barenghi y será su
primera experiencia trabajando
en el Estado, en este caso mu-
nicipal.

TENTATIVA DE HOMICIDIO Y APREHENSIÓN AUTOR

Parte de Prensa Policial

 El intendente municipal,
Sergio Barenghi, encabezó
este martes una reunión con
secretarios y delegados, para
definir la incorporación de un
nuevo servicio de transporte de
pasajeros, que recorrerá las
localidades del distrito.

 El nuevo servicio comen-
zará a funcionar de manera gra-
tuita el próximo martes 23, con
el recorrido Bragado-Olascoa-
ga-Comodoro Py, con paradas
en la Plaza 25 de Mayo y el

Hospital Municipal San Luis -
en el caso de la ciudad cabe-
cera- y en las sedes de las co-
rrespondientes Delegaciones.

«Estamos comenzando a
dar una respuesta concreta a
un pedido de nuestros vecinos
de las localidades. Para que
toda la comunidad crezca, es
imprescindible que nuestros
pueblos rurales estén inclui-
dos», afirmó el intendente, tras
el encuentro que tuvo lugar en
su despacho, con la presencia

del secretario de Gobierno,
José Luis Quarleri; el secreta-
rio de Relaciones Instituciona-
les y Localidades Rurales,
Alexis Camús; la secretaria de
Salud, Emma Elizalde; los de-
legados Julio Cortés (Olascoa-
ga) y Marcelino Castro (Co-
modoro Py); y la concejal oriun-
da de Comodoro Py, Andrea
Gómez.

 El servicio se prestará en
el inicio de manera gratuita y
con prioridad para jubilados y

vecinos con turno en el Hospi-
tal San Luis. En las próximas
horas, el municipio dará a co-
nocer el cronograma de hora-
rios y las vías de contacto para
quienes necesiten viajar.

 El día de ayer, en horas de
la mañana se toma conocimien-
to a raíz de un llamado al 911
que en calle Maestros Argen-
tinos al 1800 se encontraría
masculino lesionado;  arriba-
do personal policial al lugar  se
constata que el  propietario
Mario Sánchez (63) había sido
brutalmente golpeado y tras-
ladado al Hospital local por
presentar diferentes golpes en
rostro y cráneo con pérdida de

piezas dentarias, estando en
sala de  U.T.I. con riesgo de
vida.

 Luego de realizar amplias
tareas investigativas, (recolec-
ción de material fílmico, decla-
ración Testimonial, etc.) por
parte del personal policial de
la Comunal de Bragado y per-
sonal de la Sub DDI Bragado,
se logra establecer que el au-
tor de dicha agresión resulta
ser un masculino de 34 años

(familiar de la víctima) al cual
siguiendo las directivas de la
Ayudantía Fiscal de Bragado
se procede a su aprehensión y
poner a disposición de la Jus-
ticia debiendo ser trasladado
a primera audiencia a sede
Judicial.

 Se instruye IPP del epígra-
fe con la intervención de la UFI
Nro. 2 del Dpto. Judicial de
Mercedes. (Informe de Pren-
sa Policial)

-PARA CONOCIMIENTO

El día martes 16, a las
16.05hs, por causas que se
tratan de establecer, en Ruta
Nacional 5, km. 178 a raíz de

un  desperfecto mecánico Che-
vrolet Corsa Classic GNG622
conducido por

MARTINEZ MARCELINA
ANGELA (58) acompañada por
la menor AITANA ESCUDERO
(07) oriundas de Chivilcoy
(BS.AS.), se incendia, quedan-
do detenido en banquina.

 Se hicieron presentes Bom-
beros Voluntarios de Alberti –
Mechita, quienes sofocaron el
fuego.

-LESIONES LEVES
AGRAVADAS POR
EL USO DE ARMA

IMPROPIA Y

APREHENSION
DE AUTOR

 El día 16, personal de la Po-
licía Comunal, a raíz de llamado
al 911 se constituye en Antártida
Argentina y Del Campo donde
procedió a la aprehensión de
masculino de 28 años quien
momentos antes agredió físi-
camente con un destornillador
a su ex-pareja produciéndole
lesiones leves. Interviene la UFI
5 de Mercedes la cual avaló lo
actuado disponiendo cumpli-
mentación diligencias Judicia-
les y comparecencia a primera
audiencia a esa sede fiscal.
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Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

29años

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ALQUILAMOS DTO PALERMO-PARA-
GUAY AL 3400 Impecable Monoambiente. Solo
con garantía propietarias de inmuebles a satis-
facción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios
pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

VENDEMOS:  Lotes para quintas -  40 x 50 –
desde los u$s. 25.000.- zona consolidada.

ALQUILAMOS/VENDEMOS: Planta alta –
Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/arreglos de Familia, sucesiones,
Instituciones, Ventas, etc.

-El animal, de raza Hereford y proveniente de Saldungaray, fue
bautizado así porque nació a muy pocos días del triunfo del
seleccionado de Scaloni en la Copa América de 2021. La
tradicional muestra de Palermo, en tanto, abrirá sus puertas al
público este jueves.

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas refe-
rencias- 2342499958
mensaje.

SE OFRECE Sra.
para servicio doméstico
con experiencia y muy res-
ponsable. Llamar al
412951.V. 18/2

SE OFRECE joven
para servicio doméstico o
cuidado de adultos mayo-
res. 463167. C/referen-
cias.

Llegó el primer toro a La Rural: se llama “Místico”
como homenaje a la Selección

 Pasadas las 8 de la ma-
ñana de este martes, el ingre-
so de un toro de la raza Here-
ford a la pista central de Paler-
mo fue el puntapié inicial de
una nueva Exposición Rural de
Palermo, que este año se rea-
lizará entre el próximo jueves
18 y el 28 del mes en curso.
Se trata de un ejemplar de la
Estancia Santo Tomás de la
Sierra, en Saldungaray, en el
partido de Tornquist. El animal
se llama “Místico”, pertenece
a la cabaña Don Benjamín, de
Gabriel Romero, y su nombre
rinde homenaje a la victoria de
Argentina en la Copa América

2021 en el estadio Maracaná
de Brasil, ya que nació al mes
de este partido.

 “Místico” fue recibido por
el secretario de Agricultura,
Sergio Iraeta, quien asumió el
cargo la semana pasada en
reemplazo de Fernando Vile-
lla.

 “Estoy muy emocionado,
soy particularmente amante de
la raza Hereford, de la raza
Pampa, así que es doblemen-
te emocionante estar aquí
cuando se está por celebrar el
centenario de la asociación
Hereford”, declaró Iraeta. Ade-
más, enfatizó el compromiso

del Gobierno con el sector
agropecuario: “La impronta de
la gestión es estar al lado de
los productores, entendiendo
su problemática, entendiendo
la dinámica del campo, tratan-
do de que todo coadyuve para
que Argentina vuelva a flore-
cer junto al campo”.

-“La mejor genética del
mundo”

 Junto a Iraeta estaban el
presidente de la Sociedad
Rural Argentina (SRA), Nico-
lás Pino, y el presidente de la
Asociación Argentina de Cria-
dores de Hereford, Jorge Co-
llinet.

 Pino afirmó que “estamos
empezando la 136ª exposición
con este privilegio que nos
damos de recibir una de las
razas seguramente tan mejo-
radoras que nos pone hoy a la
Argentina como un país que,
calculo, tenemos la mejor ge-
nética del mundo”.

 Luego, agradeció la pre-
sencia de Iraeta y valoró a los
“protagonistas” y “exposito-
res” de la exposición: “Hoy nos

toca darle la bienvenida a los
protagonistas que son los que
convocan tanta gente a esta
exposición, que son las vacas,
los toros, empezamos realmen-
te con la movida”. Señaló que
el armado de la muestra da
“casi 10.000 puestos de tra-
bajo” y recordó que estarán
más de 400 expositores co-
merciales y 14 provincias.

 Por su parte, Collinet se-
ñaló que la raza Hereford “está
en el país desde hace muchos
más años, probablemente 160
años, desde el toro Niágara,
pero la asociación este año
cumple 100 años de funciona-
miento”. Y destacó que el cen-
tenario “es un desafío para

nosotros, las actores y futuras
comisiones directivas, seguir
con el legado de todos estos
100 años de trabajo”.

-La Rural que se viene
 Según informaron los or-

ganizadores, en las 11 jorna-
das que durará esta 136ª ex-
posición, se contará con la pre-
sencia de 400 expositores co-
merciales, 15 provincias y más
de 2000 animales, entre los
que se destacan cinco nuevas
razas participantes.

 Con el lema “El campo es
mucho más que campo”, la
agenda ruralista comenzará el
jueves 18 a las 9 con el tradi-
cional corte de cintas. Y des-
pués de varios años la Exposi-
ción de Palermo volverá a con-
tar con la visita de un presi-
dente de la Nación, por Javier
Milei. El acto inaugural, por
tema de agenda presidencial,
será un domingo, el 28 de julio
a las 11, y no un sábado.

 Mientras tanto, a las acti-
vidades para la familia duran-
te las vacaciones de invierno
como la granja, las visitas guia-
das, el tambo robótico demos-
trativo, la vuelta en pony, las
exhibiciones de las 4×4, los
shows en pista, los desfiles y
el renovado paseo gastronómi-
co; se le suman entre otras el
concurso de novillos e impor-
tantes remates presenciales,
virtuales y televisados.

 Mientras que por segun-
do año consecutivo, se llevará
adelante un encuentro interre-
ligioso. Además, habrá rondas
de negocios, jornadas acadé-
micas y un salón exclusivo
para agtech. (DIB)
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MIÉRCOLES 17MARTES 16
De 8.00 a 8.00 hs.

Zaldihiria
Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

De  8.00 a 22.00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

De  8:00 a 8:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

SE OFRECE Srta.
para limpieza c/experien-
cia. Precios súper accesi-
bles. Llamar al 467062-
Lucía.

SE OFRECE servicio
dom‚stico con referencias
o cuidado de ancianos. Cel.
463167.

Niebla. Mín.: 7º
Máx.: 17º

Viento (km/h) 7-12.

5245
9350
0311
9200
8616
0273
0133
8303
1035
5657
5267
5688
5786
4855
7323
4793
3181
2974
6024
9234

7463
5853
4031
3865
0816
6944
2300
5754
6265
5211
9619
9031
1558
0241
8328
2345
6328
9443
2871
9997

4585
9913
1168
4323
5110
0178
1606
1726
9666
9227
6643
2626
6676
7648
9587
1212
0862
3786
4387
6350

0000
2848
1511
8525
3440
8950
4889
8059
3161
4907
3287
4567
7369
9646
2205
7077
3964
3221
4367
0653

MELLIZAS

En la fecha cumplen años
las mellizas Natalia y Noelia
Leguiza y serán saludadas por
tan grato motivo.

SALUDADA

Hoy cumple años Cristina
Rizatto y será saludada por
familiares y amistades.

SAMANTHA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Samanta Ferrer.

TRINIDAD

En la fecha cumple años
Trinidad Juárez y será saluda-
da por tan feliz motivo.

GRATA FECHA

Soledad Lavítola es salu-
dada hoy al recordar su cum-
pleaños.

ANIVERSARIO
DE CASADOS

Muchos saludos reciben

hoy al cumplir un nuevo ani-
versario de casados Luján Za-
mora y José Luis Bragagnolo.

SALUDADA

Hoy cumple años la seño-
ra Griselda Inés García y será
saludada por familiares y amis-
tades.

VALENTINA

En una reunión recibe mu-
chos saludos al cumplir años
Valentina Aragonés.

SALUDADO

Matías Caballeri es salu-
dado hoy al recordar su cum-
pleaños.

6 AÑOS

Hoy cumple 6 años Maia
Mansilla y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

MALENA

En la fecha Malena Sosa
es saludada al recordar su
cumpleaños.

SANTIAGO

Hoy cumple años Santia-
go Pulgar y será saludado en
una reunión.

† EDUARDO EZEQUIEL CASCALLARES
Q.E.P.D. Falleció el 16 de julio de 2024, a los 61 años.

Su esposa: Rosa Isabel Graciano; sus hijos: Santiago y Emi-
lio Cascallares; su hija política: Candelaria Strada; su nieta: Jua-
na Cascallares y demás deudos participan su fallecimiento y
que sus restos serán cremados en Chivilcoy.

Casa de Duelo: Remedios de Escalada 2461.
Sala Velatoria: Macaya 192.
Empresa Cocheria Caminos.

† DANIEL ALBERTO SERAFINI
Q.E.P.D. Falleció en Junín el 16 de julio de 2024,

a la edad de 64 años.

Su hijo: Franco Serafini; su hermano: Humberto A Serafini;
su hermana política: Alejandra Teijeiro y deudos y amigos parti-
cipan su fallecimiento y que sus restos serán inhumados hoy 17
de Julio a las 11:00 horas en el Cementerio Parque Solar de Paz,
previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Jaime B. Coll 1815.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† DANIEL ALBERTO SERAFINI
Q.E.P.D. Falleció en Junín el 16 de julio de 2024, a la edad de

64 años.

 La Comisión de la Fiesta Nacional del Caballo participa su
fallecimiento, y acompaña a Humberto y familia en estas horas
de dolor.

† JUAN CARLOS CARINI
Q.E.P.D. Falleció en Junín el 16 de julio de 2024,

a la edad de 67 años.

Su hijos: Alejandro y Gabriel Carini; su hija política: Eliana
Challiol; sus hermanos: Antonio y Oscar Carini; sus nietos: Jaz-
mín y Agustín Carini y deudos y amigos participan su falleci-
miento y que sus restos serán inhumados hoy 17 de Julio a las
13:00 horas en el Cementerio Parque Solar de Paz, previo oficio
religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: 9 de Julio 735.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† SARA IRENE DE LA SERNA
Q.E.P.D. Falleció el 15 de julio de 2024, en Salta a los 77

años

 Su hermano Martín, su hermana política Silvina Ibarra y su
hija Milagros de la Serna y sus nietos lamentan profundamente
la muerte de su tía, Sara Irene de la Serna.

Jorge Orden
-Su fallecimiento

 Ayer, 16 de julio se pro-
dujo el fallecimiento de nues-
tro colega de la localidad de
Alberti, Jorge Orden, pro-
ducto de problemas de sa-
lud que lo venían aquejan-
do desde hacía tiempo.

 Nuestro diario tuvo una
cordial relación de amistad
y comercial con él, ya que
su semanario “Informe Especial” fue impreso en nues-
tros talleres hasta que decidió poner fin a sus edicio-
nes.

Sus restos serán inhumados, previo oficio religio-
so, hoy a las 11 horas en el Cementerio de Alberti

 Lamentamos su partida y acompañamos a su fami-
lia en estas horas de pesar.

 Q.E.P.D. Jorge!!

1619
4982
8775
2412
8933
0698
0853
1411
6492
7543
2200
1762
6126
6327
0622
4287
3020
4689
3294
5175

5311
5998
7492
5468
5860
5339
5510
9349
6303
6576
1520
4302
4754
2725
7382
5357
1088
4961
7153
8483
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.
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Hoy se realiza la jornada de Desarrollo
Productivo y Comercial Bonaerense
• El director de Producción Emanuel Aramendi brindó detalles de esta propuesta que la Provincia trae para los emprendedores y
comerciantes.
• También se refirió a la jornada de Agentes Turísticos realizada días atrás

 En el día de hoy se realizará
una jornada de Desarrollo Produc-
tivo y Comercial Bonaerense, del
Ministerio de Producción Ciencia
y Tecnología de la Provincia de
Buenos Aires, orientada a la pre-
sentación de herramientas pues-
tas a disposición de los empren-
dedores. La actividad, que es
abierta a todo el sector producti-
vo y comercial se encuentra pro-
gramada desde las 11:00hs. en
el salón Excombatientes en Mal-
vinas del Palacio Municipal y en
diálogo con el director de Produc-
ción y Empleo de la Municipali-
dad de Bragado, Emanuel Ara-
mendi, se abordaron todos los de-
talles del evento.

  Aramendi se refirió a la acti-
vidad programada para hoy miér-
coles diciendo “El Ministerio de
Producción Ciencia y Tecnología
de la Provincia de Buenos Aires, vie-
ne trabajando una serie de políticas
públicas que tienden a acompañar la
realidad del sector productivo y co-
mercial en general, por los avatares
del ajuste de estos últimos seis me-
ses, de la ausencia de un estado na-
cional. La Provincia decidió estar más
presente que nunca y en ese contex-
to tomé la iniciativa de hablar con los
funcionarios y que estos puedan visi-
tar Bragado. Los programas muchas
veces se largan en forma virtual y
muchas inscripciones se realizan de
forma on line, pero con la autoriza-
ción de Sergio, nuestro intendente,
tomé la iniciativa de invitarlos y el
Ministerio accedió”.

 En la jornada de hoy desde las
11:00hs. los funcionarios del Minis-
terio de Producción Ciencia y Tecno-
logía, brindarán un detalle de cada
uno de sus programas, respondien-
do las dudas y consultas de los asis-
tentes. “Desde Producción, estamos
dispuestos a acompañar estas pre-

sentaciones, ya sea desde un crédi-
to, o un asesoramiento que el Minis-
terio esté brindando, como así tam-
bién de las gestiones formativas y
capacitaciones.  Hay una batería de
posibilidades que el ministerio pone
a disposición y por eso creemos que
es importante su visita y que nos po-
tencia a nosotros en su gestión para
dar seguimiento a las demandas que
surjan tanto de lo productivo de la
PYMES, como de los comercios”,
Afirmó el director de Producción.

UNA JORNADA
PARA TODOS LOS
EMPRENDEDORES

 Aramendi se encargó de informar
que esta jornada se encuentra orien-
tada a todos los emprendedores, no
solo a los grandes como comúnmen-
te se piensa y en ese sentido citó el
programa Rio Emprendedores, el cual
está orientado a emprendimientos con
una antigüedad mínima de tres me-

ses, que ofrece un crédito de cinco
millones de pesos, a tasa cero y con
un período de gracias de hasta los
12 meses para quien lo solicite.

 Otras de las líneas que se lanza-
rá será el programa Abrir Comercios,
un programa que aún no se abrió, pero
comenzará a tener vigencia en agos-
to con una interesante línea de crédi-
tos. También se presentará el progra-
ma de Microcréditos Productivos con
tasas bonificadas que se articula con
el Banco Provincia y son créditos que
alcanzan los 11 millones de pesos.

 Además, se presentarán progra-
mas de asesoramiento comercial,
gestión de la calidad orientado a pe-
queñas y medianas empresas. Tam-
bién se hablará de la línea Reactiva-
ción Productiva que trabaja la pro-
vincia a través del CFI (Consejo Fe-
deral de Inversión), destinado a pro-
yectos de escala superior, brindando
asesoramiento para la presentación
de los mismos en entidades banca-
rias nacionales. Además, estarán pre-

sentes representantes del FOGA-
BA (Fondo de Garantía de la Pro-
vincia), que respalda a las empre-
sas a la hora de éstas tener que
realizar inversiones importantes.

 Por otra parte, el área de Pro-
ducción Bonaerense, presentará la
plataforma de acceso a las PY-
MES, pensada para generar vín-
culos entre sectores, desarrollan-
do rondas de negocios con otras
cadenas de valor, sobre todo muy
vinculado al tema supermercado,
donde la provincia asesora y acom-
paña en aspectos como góndolas,
códigos de barras, entre otros.

 La última de las propuestas
que se estará lanzando por parte
de la Provincia en esta jornada, es
la Escuela Productiva, orientada a
emprendedores. “En los próximos
días estaremos abriendo desde el
municipio la inscripción para este

ciclo de capacitación que se brinda,
la cual consideramos muy importan-
te para cerrar este ciclo de propues-
tas que brinda la provincia”, afirmó
Aramendi.

LA REUNION DE AGENTES
TURISTICOS

 Consultado por la reunión que se
desarrolló días atrás orientados a
agentes turísticos, el Director de Pro-
ducción explicó que en el mes de
marzo ya se había realizado una pri-
mera reunión. “Necesitábamos co-
menzar a ordenar la oferta turística
general del partido de Bragado. Fru-
to de esa primera reunión, el grupo
fue creciendo. Inicialmente eran el
sector gastronómico, turístico y ho-
telero. Nosotros al turismo lo vemos
de una manera integral, donde cada
parte de la comunidad, tiene la opor-
tunidad de ser un prestador turísti-
co”, expresó.

 Aramendi informó que se avanzó

con el Registro de Prestadores Turís-
ticos, que ordenó la oferta turística,
pero además poner las herramientas
del municipio para su impulso. “Esto
nos permite gestionar los programas,
tanto del orden provincial, como los
que tenemos a nivel municipal, como
el de microcréditos municipales, en-
focándolos en estos prestadores que
van a ser parte de estos servicios tu-
rísticos”, afirmó.

 El director de Producción expre-
só que a pesar que el estado nacional
abandonó la política de los progra-
mas de empleos, existe la posibili-
dad de revitalizar un programa de
empleo municipal para acompañar a
quienes brindan servicios al turista.

 “También tenemos la oportunidad
que se puedan presentar como ofe-
rentes y en sus establecimientos po-
der realizar las prácticas profesiona-
lizantes y pasantías, que gestionamos
a través del COPRET, el cual actual-
mente coordino”, dijo Aramendi quien
informó que de la reunión participa-
ron alrededor de 40 representantes
de emprendimientos.

 Finalmente, Aramendi expresó
“La mirada la estamos poniendo en
ampliar la mirada de los prestadores
turísticos tradicionales, como la gas-
tronomía, la hotelería y lo recreativo.
El comercio tiene que ser un valor
agregado a la hora de la oferta turís-
tica, dando lugar a los diferentes sec-
tores, escuchando para establecer ob-
jetivos sin sentirnos dueños de nin-
guna verdad. El Estado es un actor
más y hay políticas provinciales que
debemos acompañar como es la apli-
cación Recreo, que difunde y permi-
te que nuestros lugares se conozcan
en toda la provincia.   Además, la
participación de todos los delegados
de las localidades rurales, cada una
con su fiesta popular, donde de dife-
rentes maneras el Municipio siempre
forma parte”.


